- x NUEVA ENTIDAD AFILIADA: Se le otorgó -en la última reunión de Consejo Federal- la afiliación a la Sociedad "LUZ Y PROGRESO", de San Cayetano, Provincia de Buenos Aires, en calidad de Núcleo Familiar y de Difusión, por no contar con el mínimo de sociados que prescribe el Estatuto.

 Bienvenida al seno de la C.E.A. y con el aporte recíproco, no cabe la menor duda que se fortalecerá el movimiento.
- x INSTITUTO ARGENTINO DE DOCTRINA ESPIRITA -(I.A.D.E.): sito en Lemos 113, de Avellaneda, ha iniciado el 10 de Abril último los cursos de Doctrina Espírita correspondientes al presente año. Los mismos son totalmente gratuitos y abierto a todo aquel
 que desee concurrir.

 La Comisión Directiva del aludido Instituto está integrada por los siguientes herma
 nos: Presidente, Héctor Mutti; Vicepresidente, Héctor Quetglas; Secretario General,
 Gerardino Pérez y Tesorero, Oscar Trabba.
- x REUNION INTERGRUPOS JOVENES ESPIRITAS: Se 11evó a cabo el domingo 4 de Abril, en horas de la mañana y en el local social de la Confederación Espírita Argentina. Traba jaron en au ambiente de sincera confraternización más de 20 jóvenes pertenecientes a las Agrupaciones Juveniles "León Denís"; "Ovidio Rebaudi" ;Centro "Allán Kardec"; de Capital Federal; "Carlos Guerrero" (Claypole -Bs.As.) y "Camilo Flammarión" (La Plata, Bs.As.). Consideraron en forma grupal el tema: "LEY DEL TRABAJO" y luego eva luaron la marcha de las tareas que vienen realizando.

 La próxima reumión de éste tipo se realizará el domingo 2 de Mayo, a las 9,30 horas en la Asociación "Providencia". Tanto a esa reumión, como a las que se 1levarán a cabo en los meses siguientes -y que se informará oportumamente- quedan invitados to dos los jóvenes que se sientan identificados con la Doctrina de los Espíritus.
- ciedad "Evolución", se llevarán a cabo, en la ciudad mediterránea, actos de festejos en conmemoración al 82° aniversario de la C.E.A. El acto central estará dado
 por una conferencia pública sobre "Reseña histórica de la CEA y sus anhelos actuales".

 En Capital Federal: El domingo 13 de Junio, en el local social de nuestra casa Madre, también se celebrará el aniversario, el mismo se hará en base a horarios y pro
 gramación que será distribuída oportunamente.-

- ANIVERSARIO DE LA C.E.A: En Córdoba: El sábado 12 de Junio y auspiciados por la So-

DIVALDO PEREIRA FRANCO

POR CAUSAS DE FUERZA MAYOR, ESTE ILUSTRE ORADOR ESPIRITA BRASILEÑO, SUSPENDIO LA VISITA DOCTRINARÍA A NUESTRO PAIS, TAL CUAL ESTABA PROGRAMADA, PARA ESTE MES DE MAYO. LA MISMA SE EFECTUARA, EN FECHA A CONFIRMAR, OPORTUNAMENTE.

Prop. Intelectual
N° 119599

CONFEDERACION ESPIRITISTA ARGENTINA

Fichero de Cultos N° 2

ONCESION N°732

FRANQUEO PAGADO CONCESION N° 5871

LA IDEA

ORGANO DE LA CONFEDERACION ESPIRITISTA ARGENTINA

| Cultura DOCTRINA Espiritismo comentarios Acontecimientos noticias | |
|---|-------|
| | |
| | N°536 |

SANCHEZ DE BUSTAMANTE 463 - BUENOS AIRES- ARGENTINA CODIGO POSTAL 1173 - TELEFONO 86-6314

LA IDEA

Revista Mensual Fundada el 1º de Octubre de 1923 Organo de la CONFEDERACION ESPIRITISTA ARGENTINA

| | | | 58 | |
|----|---|----|----|---|
| Di | r | ec | to | ľ |

mayo 1982

nº536

Director: CARLOS NORBERTO FONTINOVO

Secretaría de Redacción: ZULEMA MUCCI CESAR BOGO NORBERTO PEZZENTE

Administración: HERMENEGILDO DI NICOLA

Venezuela:

Diagramación e Impresión: GUILLERMO A. ESTEBAN

Colaboradores permanentes:
NORA MABEL PEGAZ
IRIS VIOLETA QUINTANS
GERARDINO PEREZ
JOSE SAEZ

Corresponsales en el Exterior:
Colombia:
COLOMBIA DE MARTINEZ.
Perú:
Dra. POLA RODITI
Puerto Rico:
JORGE QUEVEDO
Uruguay:
BALTASAR SILVEIRA

Dr. PEDRO BARBOZA DE LA TORRE

* La Dirección de la Revista no <u>a</u> sume ninguna responsabilidad respecto a las ideas expuestas en los trabajos que aparecen firmados.

* Publicados o no, los originales, no se devuelven, ni se mantiene, correspondencia sobre los mismos.

* Se autoriza la reproducción total o parcial de los artículos publicados en la Revista, con la única condición de mencionar su origen.

SUMARIO

| MISCELANEAS Natalio Ceccarini | 3 |
|---|----|
| OUE ES LA RELIGION Gerardino Pérez | 7 |
| EL NUEVO MANDAMIENTO Emmanuel | 8 |
| LA REENCARNACION FRENTE A LA BIOLOGIA (2a. parte) | |
| Carlos Toledo Rizzini | 9 |
| TIEMPO (Poesía) | |
| Zulema Mucci | 12 |
| ¿PROSCRIPCION DE LAS SESIONES MEDIUMNICAS POR LOS ESPIRITAS? | |
| Transcripción | 12 |
| COMUNICADO SOBRE LAS MALVINAS | 13 |
| LA EMOCION CREADORA | |
| Santiago Bossero | 14 |
| EVANGELIO Y RENOVACION | |
| Scheilla | 16 |
| NOTICIAS | 17 |

Miscelaneas

EXPERIENCIAS REM (inglés rapid eye movements)

Traducido quiere decir: "rápidos movimientos de los ojos" y en la actualidad es sigla con que se designa el fenómeno del sueño a través del movimiento observado en los ojos de la persona mientras duerme. Experiencias cumplidas por los investigadores americanos M. Klieman y W. Dément, fundadores de la moderna neurofisiología de los sueños, han conseguido registrar alternativas anímicas y orgánicas ocurridas en el durmiente. Los movimientos de la persona entregada al sueño van acompañados de corrientes cerebrales de una frecuencia de hasta 10 y 12 Hertz -las llamadas ondas alfa- y cuando esto sucedde, al ser despertada la persona puede relatar sus sueños con toda exactitud.

Por noticia aparecida en "Clarín", de Buenos Aires (9/3/82), "ahora es posible hacer diagnósticos de diversas enfermedades durante las horas de sueño del individuo afectado. Esta revolucionaria técnica está logrando gran desarrollo en todo el mundo y en nuestro -

país cuenta con un laboratorio especializado".

Ciertamente, Argentina tiene ya instalado el Laboratorio del Sueño, primero de América Latina y son sus directores, los Dres. Enrique Soltanik y Enrique Crespo. Señalan estos fa cultativos que durante el sueño ocurren cuatro etapas, cuya extensión varía según las eda des. La primera corresponde a la vigilia; la segunda se caracteriza por una disminución de la actividad cerebral; en la tercera y cuarta tiene lugar un sueño profundo. Estas ho ras de sueño ocupan la mayor cantidad de tiempo en el niño y la menor en los ancianos. A naden los Dres. Soltanik y Crespo:

"Es en este momento en que se inicia el período REM, advertible por la detección de movimientos rápidos en los ojos, que indican se están produciendo cambios fisiológicos en el organismo. El eje de nuestras investigaciones se ubica en este punto."

Agrega la nota:

"Durante el sueño se realiza un electroencéfalograma y un electrosculograma, con el cual es advertible la deflexión que marca el inicio del período REM. Las secuencias del sueño son registradas en un electrógrafo, con comandos computerizados mediante el cual pueden estudiarse los cambios orgánicos producidos en ese lapso".

Entre otras, para la detección de causales psicológicas u orgánicas de algunas dolencias, el sistema REM es un procedimiento tecnológico indicado. Dicen los mencionados médicos:

"La dificultad para conciliar el sueño, o el hecho de despertar se en el curso de la noche puede tener que ver con una enfermedad cardiaca, con los efectos de un sindrome de apneas, sea central o periférico, con la aparición de sintomas de epilepsia. Estos padecimientos, en ciertas circunstancias, pueden dar por resultado que el individuo se sienta ahogado. Su reacción inmediata es la de despertarse, como consecuencia de una acumu lación de anhidrido carbónico. En cuadros cómo estos, la ingestión de hipnóticos puede ser letal. La persona relajada al ahogarse no puede salir del sueño y, por decirlo sencillamente, no puede recuperar la respiración."

El sistema REM además de registrar las corrientes cerebrales nítidamente en el electro encéfalograma de la persona que sueña, incluye, utilizando a un emisor humano, la posibilidad de transmitir imágenes telepáticas, que se incorporan en el sueño de quien duerme.

Es decir, la introducción en la persona entregada al sueño de imágenes o situaciones aje nas al mismo, pero que luego interpretará como propias de su experiencia onírica. Investigaciones de este orden, fueron efectuadas en el hospital Maimónides, de Brooklyn, en Nueva York. El prof. Ullman y el Dr. Krippner, con Sol Feldstein como colaborador, logra-

ron influenciar telepáticamente en el sueño de los sujetos estudiados.

"El Libro de los Espíritus", de Allán Kardec, en capítulo dedicado a los sueños, afirma: la persona mientras duerme permite una relativa emancipación del alma, pudiendo encontrarse con otras en la erraticidad, como las de parientes y amigos, o con otras, de e levación espiritual, que trasmiten su saber u orientaciones. De aquí el gran enigma de muchos sueños, principalmente, los referidos al porvenir.¿Podrá el sistema REM detectar cuando el sujeto duerme fisiológicamente, o bien, cuando en tal estado de transitoria li bertad, el espíritu del sujeto viaja, dialoga con otros, recibe instrucciones, etc.? Qui zás el saber espiritista coadyuve a una mejor estructuración del sistema REM y mediante, una codificación de las corrientes cerebrales, frecuencias de ondas y movimientos de los ojos, pueda determinar en un sentido u otro.

CHARLATANISMO Y MALA FE

La Revista "Gente", de Buenos Aires (7-1-82), firmado con la letras <u>E.LL.</u>, trae un ar tículo titulado "Cosa de Brujos". La nota refiérese a las actividades de dos curanderos: José Alberto Piñedo (el hno. Jesús) y Remigia Miranda; y de una parapsicóloga, María Teresa Alcaraz de Chavez. El lugar de operaciones de los tres, la provincia de San Luis. La intervención policial lleva detenido a las tres personas, aunque cada cual, actuaba independientemente.

El charlatanismo cabe al terceto en el supuesto de negociar con la credulidad pública e invocar para sus trabajos la condición de espiritistas. Pese a reconocerse que el charlatanismo no es un mal exclusivo de este tipo de comportamiento, pues se lo encuentra en todo los ámbitos: lo hay en la Medicina, en la Abogacía, en la Política, en los Negocios

etc.,etc.

Pero la mala fe se evidencia en el tenor de la nota, el estilo con que está redactada la cargazón de tintas en el aspecto de la explotación de la fe de los necesitados y enfermos, en pretender identificar una condenable actividad con el Espiritismo, cuando entre una cosa y la otra media un enorme abismo. Pero debemos convenir que ninguna oportunidad debe desperdiciarse para descargar las municiones contra el Espiritismo, no sólo

para herirle, si es posible, provocar su defunción.

No hacemos defensa alguna de los tres incriminados en el artículo; la justicia dictaminará sobre su culpabilidad o inocencia. Pero haciendo abstracción de la subjetividad del periodista, en orden a los curanderos, nos permitimos recomendarle la lectura del valiente y desprejuiciado libro del Dr. Samuel Tarnopolsky, titulado "Mis colegas, los curanderos". Quizás fueran juzgados de otro modo y se procurase más allá de descubrir el em buste, si en rigor no se tratara, en algunos casos, de verdaderos dotados de facultades parabiológicas. Por otra parte, ocupándose del Hno. Jesús y los elementos de que se ser vía para sus presuntas curaciones, cuando existe honestidad crítica, no se confunden ta les cosas con el Espiritismo, pues éste es una Doctrina seria, filosófica, moral y de cu no científico.

Habría sido conveniente ante la declaración de Jesús Alberto Piñedo, de que estudió en la Universidad de Buenos Aires y tener el título de médico-cirujano, realizar la averiguación correspondiente. Y viene a nuestra memoria una obra teatral de hace muchos años y que constituyó un éxito de Luisa Vehil, titulada "La hermana Josefina". Trataba el caso de una médica recibida y que se hacía pasar por curandera ocultando esta circunstancia, pues para la gente del pueblo le merecía más fe ella que la medicina propiamente di cha; la personaje realizaba curaciones notables, dado que aplicaba los conocimientos de su real profesión. La obra no es solamente jocosa, sino que traduce una realidad; una realidad ambiental y un alegato socio-económico. Quizás los tiempos que se viven lleve a las gentes al "curandero", por no poder pagar al médico y las medicinas. Igualmente, el articulista quedó en mora, cuando el incriminado dice que su título estaba guardado en la Escuela Allán Kardec, de Buenos Aires, sin especificar su dirección y cual es ella. Ocupándose de la parapsicóloga, ésta cursó primero estudios de Espiritismo, luego lle

gó a ser médium, más luego cumplir con el programa del "Instituto Argentino de Parapsico-logía", que le otorga el diploma que la habilita como tal. Concluye en la provincia punta na como "charlatana".

Reprobamos toda clase de explotación de la fe de las gentes, como a todos aquellos que se escuden en el buen nombre del Espiritismo para sus malas prácticas; pero también censu

ramos la mala fe presente en el planteo y desarrollo de la nota periodistica.

Finalmente nos lleva a la reflexión el art. 121, de la Ley Provincial n°3591, invocado por el Poder Policial para detener a los incursos en abuso de la credulidad pública, cuan do entre otras prohibiciones, está esa de "evocar a los espíritus". Nos recuerda la prohibición de Moisés en el Deuteronomio. ¿Existen sí o nó, los Espíritus? Entendemos que no puede prohibirse lo que no es cierto. A confesión de parte, relevo de pruebas.

LO NUEVO SOBRE SATURNO

En la familia de astros que constituye nuestro sistema solar, el planeta Saturno ocupa el sexto lugar y después de Júpiter es el más grande respecto del resto. Característi ca de Saturno a una distancia media del Sol de 1472 millones de kms., es el sistema de a nillos que lo circundan, situados en el plano ecuatorial y constituídos por pequeñas par tículas, posiblemente de hielo. Estos anillos giran independientemente alrededor del pla-

neta. Además, se le conocen diez (10) satélites o lunas.

Con referencia a Saturno es interesante tomar en consideración los nuevos datos aporta dos por la nave Voyager, como también los resultados obtenidos en el Laboratorio de Propulsión a Chorro, de Pasadena (USA) y del Observatorio Geológico de los Estados Unidos.Re presentaron a éstos en el último Simposio de Estudios Geológicos realizado en Baltimore, (USA), los profesores Richard Terrile Y Eugene Shoemaker. Ambos manifestaron haber descubierto el origen de los anillos de Saturno y, según los mismos, uno de los satélites naturales del planeta, el denominado Mimas, filmado por la nave Voyager, presenta en su superficie un gigantesco cráter, probablemente originado por el choque de un cometa que lo al canzó. Asimismo, consideran que, de haber sido mucho mayor este cometa, Mimas habría es tallado en pedazos. Agregan que, actualmente, se encuentran en órbita "dos satélites naturales llamados coorbitales, que, probablemente, son resultantes de una luna helada alcanzada por un cometa y despedazándose, dió lugar a los satélites".

Concluyendo, la teoría de los prof. Terrile y Shoemaker es la de que,

"Saturno poseía numerosas lunas heladas, las cuales con el tiempo, fueron alcanzadas por diversos cometas y de las ex plosiones resultaron pedazos, convertidos luego, en aníllos. Y conforme a las diferentes características de las lunas alcanzadas, surgieron los diferentes anillos -hoy en número de seis-, que están en la órbita de Saturno".

La teoría presentada destruye la primaria suposición científica, que afirmaba que los anillos eran producto de la materia excedente en la época que Saturno se hubo formado Hasta aquí, resumido, el pensamiento de investigadores reunidos en el Simposio de Baltimore. Ello nos remite al último libro del Pentateuco Kardeciano -"El Génesis"-, publica do en 1868, cap. "Uranogeografía General", que como es sabido, fue recibido a través de la mediumnidad de Camilo Flammarion. En la parte referida a los satélites, léese:

"Además de sus satélites o lunas, el planeta Saturno presenta el fenómeno especial del anillo, que visto de lejos parece circundarle como una blanca aureola. Esta forma - ción es para nosotros una nueva prueba de la universalidad de las leyes de la naturaleza. Este anillo es, en efecto, el resultado de una separación que se ha verificado en los tiempos primitivos en el Ecuador de Saturno, del mismo modo que una zona ecuatorial se desprendió de la tierra para formar su satélite. La diferencia consiste en que el anillo de Saturno se encontró formado en todas sus partes de moléculas homogéneas, probablemente en estado de condensación suficiente para continuar su movimiento -

de rotación en el mismo sentido y en el mismo tiempo que el que anima al planeta. Si uno de los puntos de este <u>a</u> nillo hubiera sido más denso que los otros, una o varias aglomeraciones se hubiesen formado súbitamente, y Saturno hubiese tenido alguno o algunos satélites más. En la sucesión de los tiempos, el anillo de Saturno se ha soli dificado como los demás cuerpos planetarios".

Nótese una diferencia al respecto del origen de los anillos de Saturno con la teoría - de Terrile y Shoemaker, que lo atribuyen a una explosión de sus lunas heladas por el choque con los diversos cometas, y la información recibida mediumnimicamente, que dice son el resultado de un desprendimiento de materia del planeta al momento de su formación, seme jante al experimentado por la Tierra, respecto de su satélite natural. ¿Dónde la verdad, confrontados ambos supuestos? ¿Debe darse certeza incuestionable a lo revelado espiritual mente? ¿ O bien, los últimos aportes del saber científico, apoyados por los recursos tecno lógicos, como los previstos por la nave cósmica Voyager, obligan a una revisión de aque-- llo consignado en "El Génesis", desde hace más de un siglo?

Pensemos que el Espiritismo avanza con el progreso, porque es su propia dinámica. Y an te los avances de la Ciencia surge la responsabilidad de volver sobre muchas afirmaciones que pudieran dejar de ser tales, o por el contrario, consolidarse mucho más. Quizás, en el caso de Saturno, sea verdad la enseñanza revelada espiritualmente y las nuevas conquistas de la Ciencia terminen más tarde reconociéndola. Pero, entendemos, ante este caso e innúmeros otros, que estudiar e investigar es la consigna de todo espírita preparado para ello.

NATALIO CECCARINI

THE REPORTED HER AND THE REPORT OF THE RESIDENCE OF THE RE

Mensaje del Prof ASMARA

Es preciso que nos conozcamos y que conozcamos a los demás, tomando a cada individuo, o a cada agrupación, en su momento evolutivo, en la dirección particular de su progreso.

Tú, que progresas por la vía del sentimiento, no ataques por sistema y sin examen a aquellos hermanos tuyos que prefieren la vía científica. Y tú que eres amante del hecho vivo, que sólo admites los frutos de la ciencia, ¿por qué hieres al que ha puesto sus amores en la filoso fía o en las verdades de la fe?

Por disposición especial de su espíritu, por cualidades innatas, cada individuo o cada agrupación siente, pien sa y labora en una dirección particular: sobre la base de los hechos, o alumbrados por la razón pura, o entregados a la fe. ¿Quien osará dar la prueba de que su camino es el mejor?

Especialícese cada uno y haga cada cual <u>SU</u> obra; pero teniendo conciencia de ella, con tolerancia, estudiando siempre, y en todo, unidos por el Amor. Así se hará labor convergente, positiva, fraternal. Y veremos los místicos, los científicos y los filósofos, que por diversos caminos hemos llegado a una misma verdad; que si se estudia, con provecho, la ciencia, la filosofía y el sentimiento re ligioso, nos ponen al final de una misma alameda.

(Tomado de "FLAMA ESPIRITA", Barcelona, España. Nº 5)

(-Enero-Febrero de 1982-)

¿Qué se entiende por religión?

Si a un grupo de semejantes, sin hacer distinción de las religiones que profesan, les preguntáramos: "¿Cuál es su concepto de la religión?", salvo alguna excepción, nos encontraríamos con un común denominador: Creer en Dios Pero puestos a explayarse en el porqué de ese concepto, aflorará una reseña de expresiones en las que prevalece un sentimiento de desorientación y una marcada tendencia a la suposición.

La evaluación de ésta situación nos llevaría a incursionar en el terreno antipático de poner al descubierto que nos mantenemos en un nivel de manifiesta superficialidad en algo que debiera ser factor preponderante del que

hacer humano.

En la actualidad, en que innumerables tensiones convergen en nuestra con vivencia, no es posible pretender aislarse del medio ambiente que nos rodea sin caer en una perniciosa desubicación. Tampoco es factible el convencimiento de que basta concurrir a un templo o credo determinado para estar en paz consigo mismo, pues ello entraña una falta de comprensión de la motivación religiosa que se pretende.

Es indudable que el último siglo ha sido pródigo en transformaciones en todo el quehacer de la Humanidad, es lógico entonces suponer que las corrien tes religiosas también, de alguna manera, están inmersas en ese proceso de

transformación.

Hoy, quien participa de una religión determinada no puede ya ser un simple espectador cuya obligación termina al retirarse del recinto al que concurre. Debe integrarse decididamente, sin fanatismo, pero sabiendo a conciencia por qué profesa esa religión, cuál es la meta que se le asigna y qué pruebas se le ofrecen de aquello que se le promete o se le afirma.

Aquella doctrina que ofrezca pruebas además de escritos y palabras; que lleve a una fe razonada en lugar de premisas impuestas; que llene con verda dera convicción el vacío interior producto de la incredulidad; que en los momentos difíciles sea el sostén firme y valedero que nos otorgue el equilibrio suficiente para no caer en la desesperación; que nos incite a cumplir, buenamente en los hechos lo que se afirma con los labios... Esa será, sin du da, la doctrina cuyo sendero, más tarde o más temprano, todos nos sentire—mos tentados de transitar.

Quien aspire a una realización en plenitud no puede dar la espalda a to do aquello que esté más allá de sus intereses materiales. Todo tiene su me dida y así como no es posible extender la existencia humana más allá de lo permisible, tampoco puede quien se aleja llevar consigo las pertenencias ma teriales que posea. Cabe entonces propender a una equilibrada ubicación en tre las verdaderas necesidades materiales y la comprensión del factor espiritual.

Son numerosas las herramientas para el accionar material, la evolución espiritual también tiene sus medios y, entre ellos, la religión, credo o doctrina, como se prefiera, cumple un papel preponderante. Asignémosle la importancia que tiene, actuando con inteligencia y asumiendo la responsabilidad que nos competa ante las Leyes de Dios.

GERARDINO PEREZ

Nuevo

Mandamiento

"Un nuevo Mandamiento os doy: que os améis los unos a los otros,co mo Yo os amé"-JESUS, Juan 13:34-

La lectura poco profunda de ese texto induciría al lector a sentir en e sas palabras del Maestro, absoluta identidad con sus enseñanzas en relación a una norma de conducta.

Entretanto es preciso destacar la diferencia. "El ama a tu prójimo como a tí mismo es diferente de "...que os améis unos a los otros como yo os amé..."

Lo primero instituye un deber, en cuya ejecución no es razonable que el hombre reflexione siquiera sobre eso. El aprendiz amará a su prójimo como a sí mismo...!

Jesús no obstante engrandeció la fórmula creando un nuevo mandamiento, para la comunidad Cristiana. El Maestro refiérese a eso en la última reunión con sus amigos queridos, en la intimidad de los corazones.

La recomendación: "...que os améis los unos a los otros, como yo os amé asegura el régimen de verdadera solidaridad entre los discípulos, garantiza la confianza fraternal y la certeza del entendimiento reciproco.

En todas las relaciones comunes el cristiano amará al prójimo como a sí mismo, reconociendo con todo, que en lo intimo de su fé, cuenta con hermanos que se amparan efectivamente unos a otros.

Ese es el nuevo mandamiento que estableció la intimidad legítima entre los que se entregaron al Cristo, significando que, en sus ambientes de trabajos, hay quien se sacrifica, y quien comprende el sacrificio, quien ame, y se sienta amado...quien hace el bien y quien sabe agradecer...

En cualquier circulo del Evangelio, donde esa característica no promueve las manifestaciones de los compañeros entre si, los argumentos de la Buena Nueva, pueden haber tocado superficialmente los cerebros indagadores más aún, todavía no penetraron en el santuario de sus corazones...!

EMMANUEL

(Recibido por el médium Chico Xavier, perteneciente al libro "Camino, Verdad y Vida"; traducción de: Un hermano más...)

BEETHOVEN

"GRACIAS A SU IMAGINACION CREADORA BEETHOVEN COM PUSO LA NOVENA SINFONIA CUANDO ESTABA TOTALMEN-TE SORDO, NUNCA OVO UN SOLO TONO DE LA MARAVI-LLOSA OBRA, NI LOS FRENETICOS APLAUSOS DEL PU-BLICO CUANDO SE ESTRENO"

> Diario "La Razón" Bs.As. 8-10-1981

La Reencarnación

Frente a la Biología

LAS PRUEBAS DE REENCARNACION

El fenómeno de las vidas sucesivas, tal cual otras emergencias antes citadas, no admite pruebas experimentales. Veamos esto más de cerca.

La reencarnación tiene la finalidad de poner en función el principio de evolución. Y ambas dependen del conocimiento positivo verificable de modo sensible, de la existencia del Espíritu inmortal como entidad diferente de la materia. Sin la certeza de la inmortalidad ni evolución, ni, mucho menos, reencarnación tienen sentido. Serían nociones incompletas, hasta inútiles. Lo mismo queda establecido para los esfuerzos de moralización personal. Para qué autodominio y caridad? Son. por lo tanto, congruentes los materialistas; su conducta se armoniza con sus principios filosóficos, en cuestión de satisfacciones sensuales (sensu lato, en sentido amplio). Comprendiólo perfectamente K.E.Müller al afirmar que, en el estudio de la reencarnación, la limitación impuesta por el materialismo "no puede ser admitida pues se presupone la sobrevivencia de una realidad espiritual, capaz de reencarnar" Y más: "La verdadera investigación científica requiere mentalidad abierta. aceptando, en principio las explicaciones espíritas". Es eso: por lo menos, en principio -dirfase mejor. Siendo así, excelente es la coherencia de Miller cuando asevera que "los principales fundamentos del Espiritismo son verdaderos De este modo, los principios básicos espíritas son considerados correctos en esta obra" (su libro). Es una pena que. después de una visión tan amplia del problema de los renacimientos, demuestre creer que la reencarnación ocurra antes de la muerte(?) muchas veces... En sintesis. ella depende de condiciones previas más generales: 1) que el Espíritu persiste después de la muerte; 2) que vive independientemente de la materia; 3) que es capaz de actuar en el mundo físico

4) que es eternamente perfectible (mudando interiormente, adquiriendo nuevos conocimientos y volviéndose moralmente mejor).

En otras palabras, según la concepción materialista del mundo y de la vida, la reencarnación no se encuadra en el sistema admitido de conocimientos y no presenta significación alguna; en esa posición conceptual, la materia "comienza a pensar" (adquiere propiedades mentales) por st misma cuando alcanza cierto nivel de evolución. La reencarnación encájase en la postura espiritualista. Tan sólo después del conocimiento positivo del Espíritu como entidad inmortal e independiente del organismo-comprobado por el método científico (experimentación) aliada a la noción de evolución, es que la reencarnación se sitúa como necesidad lógica del pensamiento humano. Esto puede parecer banal al espírita. mas cumple acentuar que hay libros que tratan de la reencarnación sin mencionar siquiera al Espíritu y a la Inmortalidad! Qué es lo que renace, entonces para los budistas Lentz y Netherton?

En verdad ella se impone como concepto indispensable a la comprensión de la vida de la evolución orgánica y espiritual, del variado destino de las criaturas, de las discrepancias sociales, la adquisición del conocimiento, reparación de errores anteriores. corrección de defectos y enriquecimiento de la afectividad. Sin ella, el Espíritu estaría condenado a la inercia. Por lo demás, una vida terrena es un segundo frente a la eternidad. Resalta el concepto de las vidas sucesivas meramente por motivos de congruencia mental, por exigencia de la reflexión.

En cuanto a los hechos en sí, la reencarnación puede ser testificada por un conjunto de evidencias, en su mayoría (mas no en todas) circunstanciales, que constituye lo que Bozzano llamaba

convergencias de pruebas y Miller red de evidencias - varios fenómenos y muchos hechos que, reunidos, componen un gran edificio muy convincente, que indica o señala, la misma conclusión. Los principales grupos de evidencias, son los siguientes:

- 1 Recuerdos infantiles: Muchos niños recuerdan fragmentos de la vida anterior, pudiendo reconocer personas y sitios con los cuales estuvieron en contacto otrora, incluyendo los respectivos nombres. Ver por ejemplo; I.Stevenson, K.Müller y A.A. Valente.
- 2 Regresión de la memoria: Mediante la inducción del sueno hipnótico o de sueno magnético (o aún espontáneamente), una persona consigue fácilmente -recibiendo sugestiones de su operador- describir esta y otras vidas con pasmosas minucias. Ella revive todas las emociones que tuvo. rehace la gesticulación previa, asume las posiciones pertinentes (de criatura, de jovencita púdica, de individuo grosero, de enfermo sufriente, y así otras). Como es pasible de repetirse, con el mismo paciente y con experimentador diverso, así como, aun así, en otro conjunto de condiciones, podría ser tildada de experimental (como entienden, v.gr. Müller e Imbassahy). Más adelante, mostraremos, que es lo que comprende esta clasificación, mas la regresión hipnótica de la memoria (el tipo habitual) no sólo es una demostración convincente, sino también un trabajo de investigación científica. CF. verbi gratia, Imbassahy, Montgomery, Müller y Delanne. M. Netherton describe variados casos en que pacientes suyos regresaron al pasado, evocando oralmente pasajes de existencias pasadas en estado consciente! Su finalidad era exclusivamente terapéutica. Cf. aún Montgomery y Lenz (regresión espontánea) ·
- 3 Revelación mediúmnica: Ocasionalmente, obsesores hacen referencia a vidas pasadas en que estuvieran envueltos con sus víctimas actuales. Acontece, por otro lado, que ciertos espíritus, anuncian a sus futuros padres la vuelta a la carne; otras veces es el hijo muerto hace algunos años , que regresa al hogar, siendo reconocido por los padres. Cf. A.A. Valente, Müller y Delanne, por ejemplo. Denota mayor valor evidencial para las personas coparticipes de las situaciones, sobre todo padres y madres.

jovencita, puede discurrir en un inglés clásico (que nunca oyó en el presente); un joven modesto pude versear espléndidamente en latín, lengua que desconoce. Otras aptitudes, como el genio musical y matemático precoz, son, del mismo modo, sugestivas de una vida anterior (o más de una) en la cual tales personas eran instruídas y hasta eruditas.

Conforme ya fué observado antes, tales evidencias admiten otras explicaciones (alternativas), a veces impropias, fantasiosas y hasta absurdas; siempre pueden ser rechazadas por los que lo niegan, mediante sofismas. El conjunto es altamente probatorio; mas si el constatador queda en firme en la filosofía materialista, no hay forma de convencerlo: la reencarnación es noción que no se une a aquel punto de vista, dependiendo de la concepción espiritualista para adquirir todo su valor explicativo.

OBSTACULOS

La regresión de la memoria.de connotaciones super abundantes de evidencias, es la que ha sido encarada como labor experimental. Y parece serlo, realmente. Con todo, un problema plantado delante de los investigadores, como advierte Netherton, es la imposibilidad en cuanto a determinar que suma de conocimientos un determinado sujeto puede haber asimilado, en el curso de los años, mediante la lectura, conversaciones en familia y con amigos, frecuencia al cine, teatro y cursos, y otras cosas del mismo tenor - y después, utilizado en la confección de las escenas que él describe con referencia a su pasado. Es una restricción que no puede ser ignorada bajo pena de tener resultados falseados por la elaboración inconsciente de fantasías ("subliminares"). Más allá de los manifestados errores y cambios, que pensar de los que ven y hablan "con Dios" y describen palacios reales, grandes rasgos de magnificencia? Sólo sería posible apartar este escollo se fuese accesible aislar al individuo de la sociedad y de su familia al nacer... Descripciones de vidas pasadas y su verificación por medio de textos y documentos antiguos no ofrecen seguridad -"their results cannot be classified as "proof" - (los resultados no pueden ser

clasificados como "pruebas"). Más allá de eso, los registros terrenos frecuentemente fallan en los detalles y, a su vez, el individuo puede haber grabado erróneamente (o se cambia el enunciado) variadas minúcias tal fue lo que aconteció con el caso de Bradey Murphy (entre muchos aciertos verificados, diversos errores comprobados e indicaciones inverificables). Con todo, acentúa Netherton, la idea de la reencarnación es la explicación más simple para los datos ampliamente recorridos.

En contraposición, otro argumento a favor de la veracidad de la regresión de la memoria consiste en la evidente evolución copiritual que, crecientemente, se observa del pasado para el presente. Todos los sometidos a ella, independientemente de las opiniones que tuvieran en vigilia, "presentaban el espectáculo de una serie de individualidades cada vez menos adelantadas moralmente, a medida que se remontaba en el transcurso de las edades" Así escribió el experimentador de Rochas. autor del clásico "LES VIES SUCCESIVES" . Imbassahy (1.c.) refuerza: "Verificamos, aún, que en el fenómeno de las personalidades múltiples, surge un ser inferior en mentalidad y carácter. Tal hecho se halla de acuerdo con la doctrina reencarnacionista. El alma, en su proceso evolutivo, progresa de vida en vida la personalidad emergente, representando un período anterior, debe, necesariamente, revelar caracteres inferiores". Es lo que debemos esperar y lo que, de hecho, sucede. Veamos, en Rizzini, la siguiente sucesión de vidas progresivas de una joven de 18 años (Josephine), según de Rochas: modesta joven francesa en el presente-soldado francés- perversa meretriz francesabandido de cualquier lugar, esto es, una serie en orden creciente de edad y decreciente de nivel moral. En los asistidos de Netherton se verifico, igualmente, dicho fenómeno: uno de ellos describió dos vidas muy antiguas transcurridas "in very primitive times", cuando su pueblo vivía en tiendas, usaba lanzas y andaba desnudo (al menos en parte); en seguida se refiere a "another lifetime in some primitive civilization". Tal persona, pas tarde vivió en Inglaterra y México, como aristócrata y como hombre rico, respectivamente (hoy en los Estados Unidos).

En pocas palabras: si los datos de la regresión de la memoria pueden volverse ocasionalmente sospechosos en face de la

posibilidad de emerger fantasías inconscientes (cosa extremadamente vulgar en la vida mental cotidiana), por otro lado es demasiado grande su capacidad de inducir a convicción -no sólo por los datos verificables en los registros históricos, mas sí también, por la lógica del proceso (incluyendo la noción general e inatacable de la evolución).

El lector debe considerar, por fin, el alto valor probante de los relatos acerca del intervalo entre dos vidas en la carne, o sea, el período que el Espíritu pasa en el Espacio. Sólo quien estudió la Doctrina Espírita, conoce efectivamente el plano astral ligado a la Tierra y el que una persona profana describe al respecto, por contener rasgos característicos que no podría inventar, prueba, (para el espírita) la veracidad de la sobrevivencia y del posterior renacimiento en la Crosta terrestre.

Una prueba realmente experimental, dentro de lo posible, está en el futuro distante, por contener pre-requisitos aún lejos de ser conquistados. Como por ejemplo, un espíritu libre iría a exhibir los trazos afectivos, morales e intelectuales de su personalidad, las virtudes y flaquezas de su carácter, para, en seguida, treinta (30) años despues, ser confrontado con cierto hombre, cuyo renacimiento fuera indicado previamente a los observadores? Y éstos vivirían tanto? Tendrían dispositivos adecuados para registros tan extensos? Y qué valor vital tendría eso, al fin de cuentas?

Este tipo de prueba, de realización tan laboriosa y lenta, no tendría importancia substancial dentro del cuadro de referencia y orientación espiritualista: ahí, la reencarnación e impone por su relevancia intrínseca, por ser una fase natural de la evolución espiritual. En armonía con ese impositivo conceptual, querer "probar" la reencarnación en la estructura materialista sería inútil por la ausencia de lógica (o por la irracionalidad del intento).

(CONTINUARA EN EL PROXIMO NUMERO)

("DESOBSESSAO", Porto Alegre, Brasil, Dic/81) Traducción del portugués: I.D.C.de E .--

¿PROSCRIPCIÓN DE LAS SESIONES MEDIÚMNICAS POR LOS ESPIRITAS?

¿Qué debemos pensar de aquellos que, viendo algún peligro en el Espiritismo, creen que el medio de evitarlo sería prohibir las comunicaciones espíritas?

— Si pueden prohibir a ciertas personas comunicarse con los Espíritus, no podrán impedir las manifestaciones espontáneas que produzcan los Espíritus a esas mismas personas, ya que no les es posible suprimir a los Espíritus ni vedar su oculta influencia. Esto se asemeja a esos niños que cierran los ojos y creen que los demás no los ven. Sería demencial querer suprimir algo que ofrece grandes ventajas, sólo porque algunos imprudentes puedan abusar de ello. El medio de prevenir los inconvenientes consiste, antes bien, en hacer que se conozca a fondo la cuestión.

Allan Kardec, El Libro de los Médiums, 254:7 (Paris, 1861).

La mediumnidad es uno de los medios de acción por los cuales se ejecuta el plan divino.

León Denis, En lo Invisible, cap. 5

Las sesiones mediúmnicas de doctrinación común son de grande importancia para la prevención de obsesiones y para el restablecimiento total de los casos agudos. Los que hoy las menosprecian por considerarlas ridículas y, por tanto, nefastas para el buen concepto de la doctrina, simplemente no saben lo que hacen. [...] Las sesiones de doctrinación y desobsesión incomodan a esas personas que sólo quieren recibir comunicaciones tranquilas de Espíritus superiores que les brinden los deleites de una oratoria sofisticada. Por eso aceptan y aplauden las medidas antiespíritas de supresión de las referidas sesiones, en que, por lo general, la mayoría de los comunicantes son Espíritus sufrientes y rebeldes [...] Vale más un pequeño centro que trata a los obsedidos que una suntuosa institución en que los tribunos ostentosos llenan los salones con su palabrerio vacío.

J. Herculano Pires, Mediunidade, cap. XVI

Tiempo

Tiempo del pasado, tiempo del presente, tiempo de nacer, de vivir, de amar, de llegar luchando o de sucumbir; de reir, llorar, de gozar, sufrir; tiempo que nos trajo el ayer aciago y nos dió el presente para progresar, donde los caminos azarosos, largos, nos llevan al rumbo de la Eternidad.

Tiempo para orar implorando al Padre su Misericordia, su amor, su piedad, tiempo de conciencias que se abren despertando ansiosos ante la Verdad. Tiempo que despierta a la mente humana que absorta y extraña se deja llevar por la gran vorágine de la vida cara que en el plano Tierra se ha de transitar.

Tiempo de venturas o de tempestad en el alma del hombre inmortal, tiempo de la siembra o de cosechar, ayer la semilla hoy el fruto ya. La noche y el día en proceso van cubriendo las horas que quedan atrás; el sol, las estrellas, siguen su compás mientras sigue el tiempo su curso tenaz.

Tiempo, siempre tiempo para progresar.

Desde los comienzos de la Humanidad
ya muchas edades quedaron atrás
y otras civilizaciones nuevas llegarán,
mas el tiempo siempre presente será,
ayer, hoy, mañana y la Eternidad.
Tiempo es el comienzo y tiempo el final
las leyes del tiempo no mueren jamás.

Tiempo del pasado que al futuro va mas siempre es presente en la Eternidad. La niñez, la juventud y la ancianidad las enlaza el tiempo en su transitar. Tiempo de morir y de reencarnar vivir en la Tierra o en el Más Allá, eterno presente que la Humanidad recorre en etapas, por siempre jamás.

"El ESPIRITISMO satisface por igual al científico que pide hechos, que al filósofo, que gusta razonar, que al místico que se complace en ele varse en alas de su intuición"

("<u>La Luz del Porvenir</u>", junio 1936)

COMUNICADO DE ADHESION A LA RECUPERACION

DE LAS ISLAS MALVINAS

Abril 16 de 1982.-

Ante el acontecimiento irreversible de la ocupación de las Islas Mal vinas por las Fuerzas Armadas Argentinas en nombre del País, la CONFEDERA CION ESPIRITISTA ARGENTINA (C.E.A.), se ve en la necesidad de romper su habitual silencio sobre hechos que escapan a la naturaleza espiritual, para hacer pública su adhesión a tan magno acontecimiento.

Estamos persuadidos de que se trata de un acto de equidad y justicia por mucho tiempo negado, por quien detentó ilegítimamente su mera tenencia, agotando la paciencia de nuestra Nación, eminentemente pacífica, a través de negociaciones estériles que implicaron una burla a las justas reclamaciones para su restitución después del despojo ocasionado.

Hoy, consumado el acto de redención, ante la amenaza de quien la detentó por la fuerza, es un imperativo moral sumarnos solidariamente al País, entero, haciendo público nuestro sentimiento y pensamiento, a la vez que elevamos nuestras oraciones al Altísimo, pidiendo de su Infinita Misericordia, el triunfo de la Justicia y la Paz.

ANTONIO MELO Secretario General

JOSE BUFI Presidente

Originales de esta nota se remitieron a:

- -Ministerio de Relaciones Exteriores y Culto.
- -Ministerio del Interior.
- -Dirección de Cultos.
- -Diarios: La Prensa, La Nación, Crónica, Clarín y La Razón.
- * La paciencia no es cristal valioso para sus horas de ocio. Es un amparo para utilizar frente a los obstâculos.
- * La confianza no es un néctar para sus noches de plata. Es un refugio seguro en ocasiones de tormenta.

ANDRE LUIS

(De su libro "Agenda Cristiana")

La Emoción Creadora

- SANTIAGO BOSSERO -

"Sólo el progreso moral -asevera Allan Kardec- puede asegurar la felici dad de los hombres en la tierra, enfrenando las malas pasiones; sólo él pue de hacer reinar entre ellos la concordia, la paz y la fraternidad".

Hay una relación directa entre la aurora que despliega sus alas luminosas, pintando de arrebol el cielo, a la vez que se proyecta en las cumbres de las montañas para descender lentamente por los caminos de la tierra, ahu yentando las sombras de la noche, y el crepúsculo, que hace policromía de arco iris para vibrar intensamente en el nuevo día, en proceso de continui dad y realización progresiva.

Así también, la vida del niño se enlaza con la del joven y con los tré mulos pasos del anciano que marcha hacia un crepúsculo físico, que será para su alma aurora, al llegar a los planos invisibles, si supo aprovechar la jornada, si su acción fue impulsada por la emoción creadora en lo artístico y en lo intelectual, en lo moral y espiritual.

El Moderno Espiritualismo sabe de un devenir ascendente de la especie, sobre la base de la transformación moral de los esfuerzos, trabajo y tesón que la juventud desarrolle sin medir espacio ni distancia, sin tregua ni pau sa.

Tendrá el elevado criterio de recordar lo mejor del pasado, digno de ser realizado y superado, luchando desde todos los ángulos de la sociedad contra las fuerzas regresivas, que pretendan poner valla al impulso renova dor y revolucionario que caracteriza a cada generación, que trae en lo más intimo de su espíritu la rica veta de esperanzas y promesas contraídas en los planos invisibles antes de ceñirse la armadura de la carne.

La juventud incorporada al nuevo Espiritualismo, sabe de las infinitas posibilidades, de la intensidad de la acción a desplegar, de los anhelos y esperanzas que se agitan al ritmo de las nuevas existencias, que impulsan a la conquista de más profundos conocimientos y al desarrollo de elevados, sentimientos de amor y fraternidad.

Esta juventud, que sucede a la generación que marcha lacerada, lastimada y profundamente herida por las funestas consecuencias de la última gue rra mundial, tiene a su favor el conocimiento de la ley de causalidad. O Karma, sabe de una justicia inmanente, lo que establece definitivamente la verdad divina de comprender que cada uno es el artista de su alma, el artífice de sus virtudes, el forjador de su libertad espiritual y el creador de su cuerpo etérico de luz y belleza.

Conoce y comprende donde radican las causas de su dicha o de su dolor de su libertad o esclavitud, de su elevación o caída, sin endosarlos exclusivamente a las condiciones sociales que lo rodean.

Busca y encuentra en las profundidades de su espíritu, en el templo in terior de su alma, en la zona misteriosa del subconsciente, en los plieguesa de su periespíritu, la historia de un pasado que incide en cada instante de su vida presente.

Pero lo alientan la fe y la esperanza de una constante y permanente con quista superior, al enriquecer su espíritu con nobles pensamientos, con la meditación y el estudio de las leyes superiores y divinas, que al ponerlo en contacto con los espíritus superiores lo acercan a Dios.

El valor efectivo de estos conocimientos lo pondrá en evidencia en todos los actos de su vida, en su fecunda obra constructiva de adelanto y perfeccionamiento, en lo familiar y lo social. Tendrá un concepto integral de los problemas humanos, comprendiendo que para realizar sus mejores aspiraciones como artista, poeta, escritor, arquitecto, constructor u obrero, necesita estar rodeado de condiciones sociales propicias que lo ayuden y secunden en sus nobles propósitos y aspiraciones.

En consecuencia. no colocará al individuo en un extremo y a la sociedad en el opuesto, pues sabe que un lazo permanentemente lo une a lo colectivo lo que le impone el deber de luchar por los desheredados, por los pobres y los humildes, combatiendo la injusticia, proclamando la ley de libertad : libertad de pensar, libertad de conciencia, libertad de enseñar y libertad de rechazar todo lo que atente contra la juaticia y el bienestar social.

Recordará, con Víctor Hugo, que la "libertad es la aspiración y la res piración del género humano", y que nadie debe constreñirla o limitarla por los intereses creados de determinada clase social.

Para concretar estos ideales de superación debe, en primer término, actualizar las potencias creadoras de su alma, buscando en lo intimo de su ser la fuente inagotable de fuerzas morales y espirituales, sintiendo los llamados misteriosos, pero imperativos, del ideario espírita, que lo estre mecen con la emoción creadora del artista, quien al esculpir el bloque de mármol forja con el cincel la estatua eterna que impregnará de luces divinas su espíritu inmortal.

La juventud espiritualista moderna, en constante alerta, en tensión per manente, marchará con firmeza y en acción constructiva hacia un futuro me jor, colaborando en todo esfuerzo que tienda a mejorar las condiciones de vida de los pueblos.

Así lo señala el Codificador de la Doctrina Espíritista: "Ningún hombre tiene facultades completas. Por medio de la unión social se complementan - los unos a los otros para asegurarse el bienestar y el progreso. De ahí que necesitándose unos a otros, han sido hechos para vivir en sociedad y no aislados".

Es, pues, imprescindible que la juventud oponga firme resistencia al es píritu estático y conservador que caracteriza a la mediocridad, la cual im pone quietismo a la juventud, rutina en las ideas y acciones, domesticando al hombre, condicionándolo para la hipocresía y el menor esfuerzo, debilitando la responsabilidad moral y adormeciendo los nobles impulsos ade la fuerza interior, que se transfigura en emoción creadora en la reforma y perfeccionamiento de la personalidad.

De las señales que fueron dejando en su paso por la tierra los espíritus excelsos recordará siempre el pensamiento del poeta argentino Esteban Eche verría: La vida es un combate perpetuo contra la maldad que nos circunda.

Impulsará su acción constructiva por las sendas señaladas en el libro de luz, que, proyectado por El Espíritu de Verdad, recorre los amplios y extensos caminos del mundo con el nombre de "El Evangelio según el Espíritis mo".

El diamante es laborado por el lapidario que, puliendo las ásperas aris tas, las transforma en brillantes facetas.

La juventud espiritualista en la era contemporánea se proyectará en per manente forja, para hacer del espíritu de ésta generación una estrella luminosa que señale la crística senda de la regeneración y perfeccionamiento de la raza.

Acelerar la evolución espiritual trabajando con entusiasmo, ofreciendo, las mejores energías a todas las ideas, pensamientos y acciones de progreso, constituye el motor esencial que al aumentar sus revoluciones acrecien ta la corriente positiva que extenderán su influencia sobre todos los pueblos.

(Tomado de su libro "EL MODERNO ESPIRITUALISMO Y LA JUVENTUD" - Ed. Victor Hugo, Buenos Aires, 1965)

MAYO, mes en que recordamos a:

| * | JUANA DE ARCO | 30 | - | 1431 |
|----|---------------------------|----|---|------|
| * | HELENA PETROVNA BLAVATSKY | 8 | - | 1891 |
| * | QUINTIN LOPEZ GOMEZ | 13 | - | 1936 |
| n | MAURICE MAETERLINK | 7 | • | 1949 |
| nt | FRANCISCO DURAND | 8 | - | 1957 |
| sk | HUGO L. NALE | 31 | - | 1961 |
| × | SANTIAGO A. BOSSERO | 29 | - | 1967 |

...que sus Luces Espirituales, enciendan la llama de la devoción doctrinaria, en nuestros corazones...



· Santiago Bossero -

EVANGELIO Y RENOVACION

Cuando la realidad del Evangelio penetra el entendimiento de la criatura:

le proporciona nueva visión de la Vida;
ofrécele real expresión de la Verdad;
garantízale disposiciones renovadas para el combate interior;
le otorga discernimiento e iluminación que le nortean las acciones;
convidala a la renovación de sus conceptos y pensamientos fren

te a la propia Vida; sugiérele la donación constante de sí misma en favor de los

semejantes; la abriga en el manto de la Fe, infundiéndole coraje y tempe-

ranza ante los obstáculos de la jornada; revistela de Humildad, a fin de que la mansedumbre y la paz

le sean instrumentos de edificación interior; orientala en el sentido de la Oración, para que sus energías

se transformen en vigor y vitalidad físicos y mentales; indácela, en fin, a la vivencia pura del amor, reflejo de la vivencia santificante del Cristo, el Renovador de nuestras vidas, el Restaurador de nuestra Felicidad.

SCHEILLA

(Página recibida por el médium José Salomón Mizrahy, en la reunión pública del Grupo Espírita Fabiano, tomado de la Revista "Reformador", Brasil-Trad. I.D.C. de E.)

NOTICIAS

- x SUB-COMISION DE DAMAS DE LA C.E.A: Informa sobre la creación de un taller de trabajo, para la realización de tareas de costura, confeccionando y reacondicionando las prendas que se destinarán a personas necesitadas.
 Por ello, solicita la contribución de aquellas personas que puedan dedicar tiempo, para tan loable labor y además el aporte de elementos para cumplir con el objetivo propuesto, como ser: máquina de coser, planchas, accesorios de costura, etc. Desde ya GRACIAS.
- x INFORMACIONES ESPIRITISTAS DE VENEZUELA: Simón Bolívar, médium y clarividente: Con este título, acaba de aparecer en Venezuela otro libro, del prestigioso escritor es pírita Dr. Manuel Matos Romero, quien ha estudiado al Libertador Simón Bolívar, a través de sus más famosos documentos, como un indudable dotado, que desde su exaltado juramento en el Monte Sacro, en Roma, hasta su deceso en la ciudad de Santa Marta dejó muchos testimonios de poseer facultades medianímicas y de clarividencia. En la presentación de la obra a la Academia de la Historia, donde fue recibida con una cerrada ovación, el discurso de orden estuvo a cargo del académico doctor Pedro A.Barboza de la Torre, quien ilustró al público sobre los aspectos de mediummidad y clari videncia, y señaló los principales aciertos del nuevo libro del Dr. Matos Romero.

Comentarios a la Doctrina Espírita: El Dr. Pedro A. Barboza de la Torre ha logrado hacer un interesante estudio de los 20 puntos culminantes de la Doctrina Espírita, con el título de Comentarios a la Doctrina Espírita, y ha autorizado al Instituto de Estudios Francisco Simonet, de Humacao, Puerto Rico, para hacer la primera edición de este libro, con cuyo contenido, el Instituto de Estudios Espíritas de Venezuela, está grabando "cassettes" de enseñanza espiritista para no-videntes y analfabetos.

- VANGUARDIA TEOSOFICA: Esta Institución amiga y hermana nos hace llegar -como es habitual- su programa trimestral (Abril, Mayo y Junio) de actividades culturales de alto coturno espiritual. Conferencias públicas de diversos y sostenido tono espiritualis tas, todos los sábados, a las 18 horas; en donde en su local de Arcos 1191 y por medio de diversos expositores: Filosofía Vedanta, Teosofía y Espiritualismo en general, se dan la mano con conciertos de música selecta. Nos hacen saber -además- que, duran te el mes de Mayo, también los sábados -16,15 hs.- se llevará a cabo un curso sobre "Biogénesis" a cargo de Santiago Lemoine; realizándose en Junio (dentro de la misma estructura) uno sobre "Yoga" dictado por Patricio Siegenthaler. Al augurar, desde éstas líneas, éxitos para todas las tareas culturales emprendidas, enviamos a todos, y a cada uno de los amigos nucleados alrededor de Vanguardia Teosófica, nuestros sin ceros abrazos fraternos. Felicitaciones!:
- X URUGUAY: Procedente de Montevideo, dan cuenta de la labor que desarrolla la futura (F.E.K.U.) -Federación Espírita Kardeciana Uruguaya-, compuesta por 8 asociaciones.- En el mes de Enero pasado se llevó a cabo un curso intensivo de Evangelización coordinado por la Prof. Cecilia Rocha, directiva del Departamento de Infancia y Juventud de la Federación Espírita Brasileña.
- x Asociación 'HACIA LA VERDAD'; Balcarce, Provincia de Buenos Aires: Informa que realizó su Asamblea de asociados, resultando reelectos como Presidente y Secretario -respectivamente- José Canelas y Juan Canelas. A los nombralos, como también al resto de la Comisión Directiva y asociados en general, augurios de éxito en las tareas doctrinarias.